

Neulich beim Zahnarzt

Die Heilige Apollonia (2)

In der Sommerferienzeit ist doch so manches Mal der Zahnarzt, man möge es nicht für möglich halten, im Urlaub. Sollte es nicht möglich sein einen anderen Zahnarzt zu erreichen, sei dem Zahnwehgeplagten doch wenigstens eine

Möglichkeit eröffnet, den Schmerzen entgegenzutreten: Sollten die beiden Stoßgebete nichts nutzen, ist zu empfehlen dennoch einen Dentisten aufsuchen, denn mittlerweile dürfte sein Urlaub ja auch wieder zu Ende sein.

Bild:

Fresko der Hl. Apollonia, 15.Jh. Florenz



Apollonia, Apollonia,
Du heilige Himmelshehre,
Sieh an Dir meine Beschwerde.
Befreie mich von übler Not,
Das Zahnweh bringt mir sonst den
Tod.

Heilige Apollonia,
Ein armer Sünder steh´ ich da,
Mich schmerzen meine Zähne,
Laß Dich doch bald versöhnen,
Und schenk mir Ruh in mein Gebein
Daß ich vergeß der Zahnweh Pein.

Fortsetzung folgt
ZA Armin Wall.

Nachzulesen unter:
www.Zahnarzt-Wall.com